

**Lundi 24 novembre 2014 (article de Carlos Soto)**

## **VÉNISSIEUX** 1 600 participants ont concouru pour la 35<sup>e</sup> édition de la Foulée vénissienne

Pour sa dernière édition de la Foulée vénissienne en tant que président de l'Office municipal du sport de Vénissieux, Patrick Prade était un homme heureux. La 35<sup>e</sup> édition de cette classique automnale de la course à pied a attiré plus de 1 600 personnes ce dimanche, battant tous les records de participation.

Avec 1 071 concurrents qui ont franchi la ligne d'arrivée du 10 km, la course vénissienne a franchi un cap. Il faut ajouter à ce chiffre les 336 concurrents du 1 km, 95 à l'arrivée sur le 5 km, 150 sur les épreuves générations qui se courent à deux (parent/enfant) sur une distance de 2 et 1 km.

« Tous les objectifs ont été



■ Les courses « générations » étaient également très prisées. Photo Carlos Soto

atteints. Nous avons dû refuser trois cents dossards. La devise de l'OMS, c'est le sport pour tous, il va falloir se préoccuper de cette problématique car la

Foulée n'a pas terminé son développement », expliquait Patrick Prade. ■

À noter que tous les résultats et commentaires paraîtront dans notre édition de mardi.